

MON EXPÉRIENCE EN MALAISIE

Service Civique chez The Peace Education Centre



The Peace Education Centre

J'ai passé un peu plus de trois mois (d'octobre 2022 à janvier 2023) à Kuala Lumpur pour ma mission au sein de l'association The Peace Education Centre.

The Peace Education Centre est un lieu de vie pour enfants réfugiés du Myanmar. Dans ce centre, des enfants âgés de 5 à 17 ans ont accès à des cours donnés chaque jour de la semaine par des professeurs bénévoles et volontaires majoritairement venus d'ailleurs. Une grande partie des élèves dort et mange sur place tous les jours.

PLUS DE 50 ENFANTS

**UN CENTRE QUI VIT
UNIQUEMENT GRÂCE
AUX DONS**

**SITUÉ AU CENTRE DE
KUALA LUMPUR**

**L'OBJECTIF DU CENTRE
EST D'OFFRIR À CES
ENFANTS UNE
ÉDUCATION, UN TOIT
ET UN BON NIVEAU DE
VIE**

Mes missions

J'étais attendue au centre du lundi au jeudi de 9h à 15h et le vendredi de 9h à 12h.

Je donnais des cours aux enfants du niveau scolaire le plus bas. Ils étaient âgés de 5 à 11 ans et pour la grande majorité ne savaient pas lire.

Avec d'autres volontaires françaises, nous avons comme mission de leur apprendre à lire et à écrire et nous donnions chaque jour à tour de rôle des cours de maths, d'anglais, d'histoire-géo et de sciences toujours en anglais. Nous organisons également des activités ludiques et en accord avec l'actualité (Halloween, Noël ...). Nous avons eu l'occasion de les accompagner en sorties scolaires et de mettre en place des activités extrascolaires.

Nous nous occupons occasionnellement de la communication de The Peace Education Centre en publiant sur les réseaux sociaux, en créant des vidéos et visuels.



LES + DE MA MISSION À T-PEC

- J'ai pu créer de véritables liens avec les enfants et les volontaires tout au long du séjour. Nous avons beaucoup échangé, j'ai pu améliorer ma maîtrise de l'anglais et découvrir la culture et l'histoire du Myanmar.
- Nous étions libres de proposer des activités ou tout ce qui pouvait être

bénéfique pour l'école et/ou les enfants.

- Pendant la semaine, le déjeuner est pris en charge par l'association. Cela nous a permis de partager plusieurs moments conviviaux avec les enfants et le groupe de volontaires et de faciliter les échanges.

La vie à Kuala Lumpur

Kuala Lumpur est une ville très développée où plusieurs ethnies vivent ensemble. La Malaisie est un pays musulman avec une grande communauté chinoise souvent chrétienne ou bouddhiste, ainsi que des Indiens ou Pakistanais majoritairement hindouistes ou musulmans. Toutes ces communautés vivent en harmonie et chaque religion est représentée dans la ville avec ses nombreuses mosquées, églises et ses temples bouddhistes ou hindouistes mais également lors des fêtes religieuses.

La **langue officielle** est le malais mais l'anglais est très bien maîtrisé par une grande partie de la population, ce qui facilite grandement les échanges et la vie sur place.

Le **climat** en Malaisie est très humide, la température n'atteint pas moins de 26°C en moyenne et il pleut beaucoup toute l'année.

Kuala Lumpur est une ville où il fait bon vivre et où je me suis très vite sentie à l'aise et en sécurité.

LES + DE LA VIE À KUALA LUMPUR

- La vie est beaucoup moins cher qu'en France. La nourriture, le loyer, les vêtements, les transports, tout ce qui est local est plus abordable.
- Il y a des supérettes à chaque coin de rue (KK Mart, 99 Speedmart ...) certaines ouvertes 24h/24, 7j/7 (Seven Eleven).
- On se sent en sécurité à toute heure de la journée et de la nuit.
- De par sa position géographique, l'accès aux autres pays d'Asie est peu cher et facilité par la compagnie aérienne malaisienne low-cost "Air Asia".



Pour finir ...

J'ai vraiment apprécié mon volontariat et cette expérience m'a beaucoup enseigné. Les enfants sont curieux, avec l'envie d'apprendre de nouvelles choses, souriants, accueillants, avec beaucoup d'amour à donner et je me sens très chanceuse de faire partie de la grande famille T-PEC. J'ai eu l'occasion d'échanger avec eux, leur enseigner ce que je pouvais et aussi apprendre d'eux. Ils ont donné énormément de sens à cette expérience et l'ont rendu inoubliable.

De plus, vivre à l'étranger m'a fait grandir, gagner en autonomie et en confiance en moi. J'ai découvert plusieurs cultures et me suis enrichie des nombreuses rencontres faites dans le cadre de ma mission et en dehors.

Si vous hésitez à faire un Service Civique, n'hésitez plus ! Il y a tellement d'avantages à le faire. Et si vous êtes intéressé.e par The Peace Education Centre, je pense que vous l'avez compris, je ne peux que vous encourager à y aller !!

Merci à Eurasia net pour l'opportunité et le soutien et merci à The Peace Education Centre pour l'accueil et les jolis souvenirs ♡

Rayima



